



佐井村内の交通事故発生状況について

		平成29年	平成30年	平成31年・令和元年	前年比
人身事故	件数	1件	0件	0件	±0件
	死者	0人	0人	0人	±0人
	傷者	1人	0人	0人	±0人
物件事故発生件数		22件	14件	19件	+5件

3年間の佐井村の交通事故発生状況です。

平成31年・令和元年中は、物件事故（けがのない事故）が、前年と比較して増加しています。

交通事故は、ちょっとした気の緩みから起こるものです。

日頃から交通ルールを守り、地域にお住まいのみなさんが交通事故の当事者とならないよう、安全運転を心掛けましょう。

12月

駐在日誌

（管内事件・事故発生状況）

【事件】なし
【事故】物件事故 2件

事件・事故には遭わないよう、起こさないよう、みんな

気をつけましょう。

駐在メモ 迷惑駐車はやめましょう

雪が降ると道路幅が狭くなります。

迷惑駐車によって救急車や消防車などの通行を妨げるほか、除排雪作業が滞る原因になります。

また、除排雪ができずに雪が取り残された場合、歩行者がその雪を避けて、道路中央側を歩くことになるため、交通事故に遭う危険性が高くなります。

みなさん一人ひとりが、迷惑駐車をしないよう心掛けましょう。



うんたん 雲丹の活動日記

こんなところに雲丹（うんたん）が！

青森市内で行われているイベント「雪だ！灯りだ！芸術だ！あおもり冬のワンダーランド」で駅前公園をあたたかい光で彩る和紙オブジェ「雪だるま〜る」の中に雲丹（うんたん）を発見しました。

作成者は、父親が佐井出身であるフォトグラファーの松田恩美さんです。

松田さんは普段、東京でお仕事をされていますが、昨年の箭根森八幡宮例大祭にも参加されており、青森・佐井村への愛は人一倍とのことでした。

【雲丹（うんたん）のひとこと】

もっともっとたくさんの人に佐井村について知ってもらうために、これからも頑張って活動するぞ〜。

